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Sie steht aber auch oft genug nicht gut zum Ball. Alles ist dann doch nicht auszugleichen. Laut
Rittner muss sie aber schon einige Kilos seit Paris abgespeckt haben.

Man muss ja bedenken, dass das gerade das 4. Turnier und 14. Match (davon 7 in Wimbledon)
seit der Geburt ihrer Tochter und den danach aufgetretenen gesundheitlichen Problemen ist.
Die kann noch gar nicht bei 100 % sein.
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